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致敬创城者

“每天要走访6～7条主次干
道，共计17～18个点位，每个点位
存在的问题都要用手机拍下照片

备注好，一天下来最少也得拍几百
张照片吧，手机内存经常不够用。”
不管风吹日晒雨淋，创城督查员郑
磊每天在大街小巷进行巡查，发现
问题、牵线搭桥、跟进协调，确保每
个点位都符合测评要求，把创城工
作做精、做准、做实。

日前，记者跟随郑磊来到小干
岛，当天是郑磊到小干岛回访的日
子。当他走到一家早餐店门口时，
他又拍了几张照片。“您的内存不
足请及时清理。”看到手机里的提
示，郑磊随即删除了几张不重要的
照片，继续拿起手机拍下了眼前小
广告的痕迹。提起手机内存，他笑
着说：“手机内存不足是经常的事
情，已经习惯了。”

自3月小干岛启动整体整治
以来，郑磊成了这里的常客。每到
一个点位，他就翻出手机里曾经拍

下的照片，对比整改前后的情况。
“这家店铺门面上曾贴满了小广
告，如今大部分小广告虽然已经被
白色油漆覆盖了，但涂抹的痕迹在
蓝色的卷帘门上分外明显，远看依
旧像一块块“膏药”。”郑磊当即与
店铺老板协商，建议能否先用铲刀
铲掉小广告，再用蓝色油漆整体粉
刷，这样就会跟新的一样。

“我们做督查工作不能仅仅是
拍下来通知点位长，或者把问题扔
给当事人。”郑磊说，“这是当甩手
掌柜，很多问题单靠他们很难解
决，而且整改时间可能会比较久，
只有多方共同合作，才能又快又好
地解决问题。”

正是这种“急先锋”式的工作
态度，郑磊手机里不仅存有他拍
下的海量照片，还存有一长串的
通讯录，包括各个点位长、巡查人

员、社区工作人员、创城工作者的
联系方式等，占了他通讯录的
90%。每次发现问题，他就会立刻
联系点位负责人，并积极出谋划
策帮着一起想办法；遇到棘手问
题，他又多方联系，主动牵线搭桥
寻找解决办法。

在小干岛整治的过程中，郑磊
就当了一回搭桥人。曾经，小干岛
基础设施比较落后，公厕少，随地
大小便现象很严重。郑磊发现这
个问题后，多方奔走，持续跟进，促
成沈家门街道、区城管部门、长宏
国际三家单位面对面座谈，最终三
方合作，落实了公厕建设问题。如
今，小干岛上已经建起了全新的公
共厕所，环境面貌焕然一新。

据悉，像郑磊这样的创城督查
员全区共有12人，他们每人每天要
检查15个点位以上。

郑磊：把创城工作做精做准做实

□记者 陈逸麟

本报讯（记者 高阳 通讯员 邬
少华）今年以来，区纪委监委始终
把队伍建设摆在重要位置，按照
“打铁还需自身硬”“信任不能代替
监督”的要求，多角度、全方位加强
对纪检监察干部的监督、管理和培
养，着力打造一支忠诚干净担当的
纪检监察干部队伍。

注重干部培养
打造优质后备军

“基层是‘六保’‘六稳’主战
场，作为基层纪检监察干部更要充
分发挥‘探头’作用，按照区纪委监
委确定的《各派驻机构政治监督阶
段性重点任务清单》，坚持重大决

策部署到哪里，监督执纪问责就跟
进到哪里……”

自2019年10月以来，一月一
主题的交流会准时开展，青年纪
检监察干部或畅谈工作体会、或
分享工作经验、提出意见建议。
区纪委监委注重青年纪检监察
干部的交流历练，探索青年纪检
监察干部学习工作交流会模式，
通过小组化、常态化、共享化等
方式开展小组自学。加大青年
纪检监察干部上挂下派，出台
《普陀区纪委区监委干部交流锻
炼实施办法（试行）》。上挂派驻
机构年轻干部“接天线、拓视
野”，下派委机关业务骨干“接地
气、强能力”。

“委机关通过重实践、严管理
方式，锻造纪检尖兵，也为青年纪
检监察干部打造良好工作环境，搭
建展示才能的平台，让青年纪检监
察干部有新作为。”区纪委监委相
关负责人说。

加强教育管理
坚决防止“灯下黑”

区纪委监委坚持“新任干部必
训、知识更新必训、每年定期必训”
三项“必训”机制，通过开展“本级
自训+专题培训+选送培训”，实现
纪检监察干部轮训全覆盖。今年
上半年，先后举办专题学习活动、
大讨论活动等3期。同时，通过
“一周一练”“以考促学”“师徒结
对”等形式，打造“浸润式学习场”，
形成浓厚的学习氛围。6月底，举
办全区纪检监察干部综合业务培
训，150余名纪检监察干部参训。
培训突出纪检监察工作的实用性
和实操性，着力提升纪检监察干部
的业务实操能力。

提高思想认识
强化责任担当

“这是生动的一课，是震撼的
一课，我们要以案为鉴，以案为

警，以案为戒，强化廉洁自律意
识，杜绝私心杂念，筑牢思想道德
和党纪国法防线。”区纪委监委开
展学习抗疫一线表现突出的纪检
监察干部先进事迹，组织观看警
示教育片《叩问初心》，用正反两
面典型教育，进一步提高纪检监
察干部对加强自身建设重要性的
认识。

同时，区纪委监委还定期不定
期开展谈心谈话。深入实施以入
门谈心、任前谈心、知情谈心、廉政
谈心为重点的干部谈心制度。深
入实施《普陀区纪检监察干部监督
实施细则》和《普陀区纪检监察干
部履职负面清单》。明确纪检监察
干部“不可为”“不能为”的高压线。

“下一步，我们将持续不断深
化委机关党建工作，深入推进政治
理论学习和业务交流，用铁的纪律
打造忠诚坚定、担当尽责、遵纪守
法、清正廉洁的纪检监察队伍。”区
纪委监委相关负责人说。

注重培养 加强教育 强化担当

区纪委监委多举措加强干部队伍建设
本报讯（通讯员 余勇亮 记者

郭杰）近日，2020年度普陀区第一
期党员发展对象培训班开班，全区
各机关、企事业单位的112名党员
发展对象参加培训。

本次培训班为期3天，学员们
围绕“为什么入党”和“怎样入党”两
个问题，力争通过本次培训在思想
上有提高，认识上有深化，学习上有
收获。

受疫情影响，本次培训采用
“线上+线下”相结合的培训方式，
将党校线下授课与线上视频直播

相结合。在课程设置上突出“党的
理论、党性修养、时政热点”红色
主线布局，围绕“即将入党，从严
治党”主题，安排了《学党章强党
性做新时代合格共产党员》《非常
时期的决胜蓝图——2020两会精
神》《弘扬蚂蚁岛精神、传承红色
基因》《铭记党史，坚定理想信念，
争做一名合格的共产党员》和《<
中国共产党纪律处分条例>解读》
等专题课程，同时还设置了蚂蚁岛
现场教学、分组讨论等体验式教学
内容。

2020年度第一期党员发展对象培训班开班

坚定理想信念 争做合格党员

1、洗牙会不会使牙缝变大？
牙结石的堆积，再加上结石刺

激牙龈，导致炎症填塞牙缝，不少人
说全靠牙结石撑着那口老牙。但真
相是：牙结石将你牙齿最真实的样
子遮住了。当洗牙后，牙结石被清
洁掉后，原本牙结石占据的位置空
了出来，牙龈炎症消除，红肿消退，
所以牙缝就变得明显起来。

正常情况下，洗牙之后能保持口
腔卫生良好，牙龈是可以自己爬上来
填满牙缝，但是大多数人会因为错误
的刷牙方式，导致牙缝一直存在，甚
至原来的地方还会长牙石，如此反复
最后导致牙周炎，牙槽骨吸收，牙就
会松动，让人觉得缝隙更大。

2、洗牙会不会伤害牙齿？
我们的牙齿由牙釉质包裹，而

牙釉质的硬度堪比钻石，要是想磨
损，得用钻石级别的钻头来洗牙。
大家不用担心磨损牙齿。除非是不
正规的操作，有可能会损害牙齿！

3、洗牙会不会变得敏感？
洗牙洗掉牙结石，牙齿就像脱

掉了厚厚的牙结石盔甲，必然会对
外界的冷热酸甜敏感，举个最通俗
的例子，我们搓完澡再去热水里泡
就会觉得特别烫！洗牙后牙齿敏感
是一个道理，但是牙齿敏感的程度
一般会在几天消失，所以不用担心。

4、洗牙会不会传染疾病？
如果在正规医院的口腔科就医，

这种顾虑是多余的,目前口腔科使用
的都是一次性口腔器械，都经过严格
灭菌，洁牙器具一人一套，再加上牙
医的无菌观念，患者是不会得上传染
病的。反之，牙科工具消毒不彻底，
多人共用，就有可能感染。

5、哪些人不宜洗牙？
（1）大三阳患者不建议洗牙，主

要因为传染性太强。最好传染科医
生会诊，把病毒控制住再去洗牙，另
外还需要检查下肝功情况，全血和
凝血情况。

（2）患有牙龈部恶性肿瘤的患者，
不宜接受常规洗牙，以免肿瘤扩散。

（3）患有活动性心绞痛、半年内
发作过的心肌梗塞以及未能有效控
制的高血压和心力衰竭等患者，不
宜接受常规洗牙治疗。

（4）口腔局部软硬组织炎症处
于急性期的患者应该待急性期过后
再洗牙，以避免炎症沿血液播散。

（普陀同济口腔医院）

口腔护理小知识

同济口腔
微课堂

本报讯（通讯员 庄夏琼 记者
徐丽佳）近日，沈家门街道大干社区
兴业小区兼合式党支部党员放弃休
息时间参与环境大整治活动，进一
步巩固创城成果。

当天 虽然天气闷热，但丝毫

没有影响大家创城的热情。他们
身穿红马甲，带着铁锹、扫把、铲
子、垃圾袋等工具，对辖区内的卫
生死角进行了集中清理。经过大
家的努力，整治区域的整体环境焕
然一新。

小区党员带头参与环境卫生整治

勾山街90号2楼等
4处房屋招租交易公告

于2020年7月21日起在舟山市普陀区招投标网上对下列房屋租赁
权进行网上竞价，现公告如下：

具体请登陆网址：http://www.zsptztb.com.cn/zsptztb/产权交易
公告信息查看

咨询电话：（0580）3821263
舟山市公共资源交易中心普陀区分中心

2020年7月16日
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昨天下午，由区政府主办，区应急管
理局和区森林防灭火指挥部办公室承办
的扑救重大森林火灾实战应急演练在展
茅举行。

演练模拟展茅黄杨尖山区某处发
生重大森林火灾。昨天下午 1时 30
分，接到火情报警后，区应急管理局、
区公安分局、普陀交警大队、区综合行
政执法局等多部门协调配合，区消防救
援大队、舟山市蓝天救援队以及各镇
（街道）应急小分队等7支救援队迅速
抵达火灾现场，采用多点突破，全线扑
救的方法。经过一个多小时的扑救，大
火被完全扑灭。

（记者 张迟 诸葛晓明通讯员 蔡梦依）

守护幸福普陀蓝
（上接第1版）舟渔公司的“煤
炉改气炉”只是我区全力破除
高污染燃料锅炉问题的缩影。
据 了 解 ，我 区 已 累 计 发 放
702.3万元补助资金用于锅炉
改造，已成功改造高污染燃料
锅炉179台。

供热集中化
环境无污染

前些年，展茅工业园区企
业都是以煤等为锅炉燃料，污
染空气环境，没少因废气问题
挨罚。

如今的展茅工业园区里，
生产时的浓烟几乎绝迹，许多
烟囱甚至已经不再工作，成了

时代的“纪念品”，工厂的“吉
祥物”。这样的改变，源自我
区于去年引进运行，总投资约
2500万元的工业园区类集中
供热项目。

7月14日下午，记者来到
集中供热项目的运营企业——
普陀新奥能源发展有限公司。
在企业总经理助理王俊然的陪
同下，记者参观了厂区内的锅
炉房。

“我们使用清洁能源天然
气作为燃料，排放的气体里只
有水和二氧化碳，对环境无
害。现在我们有 2台容量为
15蒸吨/小时和1台容量为8
蒸吨/小时的燃气蒸汽锅炉，
已为园区内15家企业实施集

中 供 热 总 计 超 18146.8蒸
吨。”王俊然告诉记者，下半
年企业还将继续延伸供热管
网，并根据园区发展情况扩容
增量，为更多企业解决供热和
排气问题。

据了解，该天然气集中
供热项目自运行以来，已节
约标准煤 5000吨，减少氮氧
化物排放 25吨，二氧化碳排
放 13000吨，二氧化硫排放
40吨。

同时，普陀还积极破题秸
秆焚烧产生的废气对环境的污
染，积极推进秸秆粉碎还田和
加工再利用工作，并实施秸秆
无烟化燃烧，为提升空气环境
质量作贡献。

记者手记

将蓝天保卫战进行到底

采访中，让记者感慨至深
的是，通过几年来的蓝天保卫
战，普陀取得了骄人业绩的背
后，是政府部门坚持不懈的长
效治理，是一家家企业对自身
生产模式的不断改革和创新；
清新的空气以及湛蓝的天空，
有无数人的守卫和辛勤付
出。让你我争做环保的“有心
人”，努力守护洁净的好空气，
守护幸福普陀蓝，为建设好活
力开放美丽的幸福普陀，重整
旗鼓再出发，将蓝天保卫战进
行到底。

扑救森林火灾
应急演练举行


